



UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO  
FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES IZTACALA  
CARRERA CIRUJANO DENTISTA  
CLÍNICAS PERIFÉRICAS ODONTOLÓGICAS

Dra. María del Coro Arizmendi Arriaga  
**Directora de la Facultad de Estudios Superiores Iztacala**  
Esp. Rossana Senties Castellá  
**Jefa de la carrera de Cirujano Dentista**

Mediante el presente la comunidad estudiantil de las Clínicas Odontológicas Periféricas Acatlán, Almaraz, Aragón, Cuauhtepic, Cuautitlán, Ecatepec, Iztacala y Molinito expresa su postura ante el movimiento estudiantil.

Dicho movimiento involucra un paro de actividades de 72 horas, al que las clínicas ya mencionadas se suman tomando una postura de apoyo hacia la sede principal de la facultad, pero también haciendo de su conocimiento que la comunidad odontológica tiene más peticiones por añadir a dicho listado por el cual se realiza la suspensión de actividades durante 72 horas. La comunidad de estudiantes presentará el día de mañana un pliego petitorio con las deficiencias y carencias que hagan falta en cada una de ellas con el fin de resolver en la mayor cantidad posible las diferentes problemáticas que se presentan dentro de las instalaciones.

Continuando con lo mencionado en un inicio, se hizo un conteo de votos de todos los alumnos en las clínicas con la finalidad de saber la postura de la comunidad. Y los resultados arrojados son los siguientes:

Clínica	Votos a favor del paro	Votos en contra
ACATLÁN Total de votos 351	80.91%	19.08%
ALMARAZ Total de votos 103	89.3%	10.7%
ARAGÓN Total de votos 306	83%	17%
CUAUTEPEC Total de votos 168	64.3%	35.7%
CUAUTITLÁN Total de votos 119	94.95%	5.4%
ECATEPEC	86.8%	13.2%

Total de votos 129		
IZTACALA Total de votos 202	47.02%	52.97%
MOLINITO Total de votos 178	66.85%	33.14%
<b>TOTAL</b> 1556 votos	70.76% votos a favor	29.24% votos en contra

Siendo estos los resultados se les hace saber de manera oficial a toda la comunidad perteneciente a las clínicas periféricas odontológicas; que el alumnado perteneciente a dichas instalaciones se suma al paro de 72 horas que tendrá inicio el 28 de Septiembre del 2022.

Por su atención gracias.

**“Por mi raza hablará el espíritu”**

